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P R O T O K O L L 

der Jahreshauptversammlung am 22. März 2003 
in der Burg Stavenow 

  
  

Es waren anwesend: 
23 stimmberechtigte Mitglieder + 2 Pressevertreter (MAZ und "Der Prignitzer"). 
Die Versammlung wurde von der Vereinsvorsitzenden, Frau de Wall, geleitet.  
  
Die Tagesordnung wurde verlesen. Frau de Wall begrüßte die Anwesenden.  
Es wurde festgestellt, dass die Einladung fristgemäß den Mitgliedern zugegangen ist. 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wurde festgestellt. 
Zu Punkt 3) Frau de Wall verlas und kommentierte den Rechenschaftsbericht des 
Vorstands für das Jahr 2002. Dabei ging es vor allem um die bereits erreichten Ziele 
der Dorferneuerung, aber auch um das 750-Jahre-Dorffest (Theater), um 
Pressearbeit und 2 Fernsehberichte zu Stavenow (siehe Archiv Adelheid Weißfuß). 
Der Verein stellte außerdem 200 € für eine Flutopfer-Familie zur Verfügung. Es gab 
diverse Besuche der Gemeinderatssitzungen in Karstädt. Die "Tour de Prignitz" war 
im September 2002 in Stavenow zu Gast, mit dem Kulturminister, Herrn Reiche.  Und 
natürlich gab es kleine "interne" Dorffeste, 2 Aufräumtage für alle Dorfbewohner, wie 
immer, und diverse Versammlungen zum Thema "Dorferneuerung.   
Zu Punkt 4) Frau Grünwald, Schatzmeisterin, legte den Kassenbericht 2002 vor. 
Außerdem bestätigten die Kassenprüferinnen Frau Hortig und Frau Marquardt die 
Prüfung und Richtigkeit des Kassenberichts.  
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Kontostand per 31.12 2001  EUR   2.594,38 
  
Einnahmen     EUR 11.873,22 
Ausgaben     EUR   6.722,80 
Flutopferspende    EUR      200,00 
  
Kontostand per 31.12.2002  EUR   8.174,80 
  
Zu 5) Der Vorstand wurde durch Abstimmung entlastet. 
Ja:   19 Stimmen 
Enthaltungen: 4 Stimmen 
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Zu 6) Frau de Wall gab einen kurzen Überblick über Pläne und Termine für 2003. 
Weitere Einzelheiten wurden in der abschließenden Diskussion ( Punkt 9) 
besprochen. 
  
Zu 7 + 8) WAHLEN: 
  
Die 5 bisherigen Vorstandsmitglieder stellten sich erneut zur Wahl.  
Weitere Vorschläge lagen nicht vor. Abstimmungsergebnisse: 
  
B. Braun:  Ja: 22 Stimmen; Enthaltung: 1 Stimme 
U. Warner:    Ja: 22 Stimmen; Enthaltung: 1 Stimme 
S. Grünwald: Ja: 22 Stimmen; Enthaltung: 1 Stimme 
W. Quensell: Ja: 21 Stimmen; Enthaltung: 2 Stimmen 
O. de Wall:  Ja: 22 Stimmen; Enthaltung: 1 Stimme 
  
Die bisherigen Kassenprüferinnen stellten sich erneut zur Wahl. Es gab keine 
weiteren Kandidaten. Abstimmungsergebnisse: 
  
Frau Hortig: Ja: 22 Stimmen; 1 Enthaltung 
Frau Marquardt:   Ja: 22 Stimmen; 1 Enthaltung 
  
Zu 9) Anträge zur Abstimmung lagen nicht vor. 
In der allgemeinen Diskussion wurde Ziele, Wünsche, Anregungen besprochen 
U.a.: Beteiligung des Dorfes am Brandenburgischen Landesdorffest in Premslin mit 
einem Wagen für den Festumzug. Es wurde dazu eine Arbeitsgruppe gebildet ( Frau 
Weißfuß, Frau Hennig, Herr + Frau Malkmuß, Frau Leber, Frau Grünwald, Herr 
Braun).  

  
  

  
Die geplante Autobahn A 14: wir müssen uns um laufende Information kümmern und 
versuchen, uns beim Verlauf der Trassenführung um entsprechende Interessenver-
tretung kümmern.  Wir möchten Kinoaufführungen in der Kirchenruine organisieren, 
wenn die Örtlichkeiten im Rahmen der Dorferneuerung fertiggestellt sind. 
Organisation Theaterabend im Juni 2003. Friedhof: in Eigenverwaltung? Mit einer 
vom Verein bezahlten Hilfe für Arbeiten auf dem Friedhof? Satzung? Belegungsplan 
und Lageplan erstellen, eine "Grüne Wiese" einplanen für anonyme Beisetzungen. 
  
  
  
Protokollführung:     Okka de Wall 
  
  
  
  
  
Stavenow, 08. April 2003  
 


